Monsieur le commissaire enquêteur,

Je tiens à participer à cette enquête publique afin d'exprimer mon avis négatif sur ce projet éolien.

En effet, compte tenu du peu de rendement de production, je ne pense pas que ce soit la solution écologique tant attendue.

De plus, les éoliennes ont un impact très fort sur nos campagnes:

Un impact visuel fort dans notre campagne car ce sont des monstres de fer blanc au milieu d'un espace naturel.

Un impact écologique, car il me paraît inconcevable qu'on puisse détruire des habitats et des espèces animales, parfois et même souvent protégées, uniquement dans le but de faire de l'électricité "verte". Un impact économique, sur nos petites communes, qui perdent en attractivité, sur nos biens personnels qui sont dévalorisé.

Dans l'espoir de vous voir rendre un avis défavorable à ce projet, je vous présente mes sincères salutations.

Cordialement Mr Chartier